



Voeux 2019 de l'association Force et Confiance



Les voeux de l'association Force et Confiance pour nos territoires se sont déroulés hier soir à la salle des Coulets de Tourrettes en présence d'une cinquantaine de personnes. Des voeux qui m'ont déconcerté comme je vais l'expliquer.

La réunion a commencé par une présentation ballet par les majorettes du pays de Fayence. Puis Christelle Giner, nouvelle présidente, a présenté les voeux du bureau: France Bech secrétaire et Jacques Bérenger trésorier, en saluant la présence de nombreux élus, SIC! Elle a donné ensuite la parole à François Cavallier qui nous a livré ses pensées. Il a voulu s'inscrire dans l'air du temps, gilets

jaunes, absence de corps intermédiaires qu'il a remonté, en France, à la révolution et avant! Mais pour l'essentiel j'ai retenu qu'il veut que F&C - devienne - soit - un corps intermédiaire local. Aie, c'est là que je m'étouffe.

Pour que "Force et Confiance" alias "François Cavallier" soit un vrai corps intermédiaire, il faut 1: qu'il s'efface et 2: qu'on ne salue pas la présence d'élus. En fait de maire il n'y avait que Camille Bouge, des élus de Callian et de Fayence, un de Montauroux si je n'en ai pas oublié... je considère que dans un corps intermédiaire, les élus doivent être là en tant que citoyens comme les autres, pas pour dispenser la parole d'élus, notamment maires ou président de la CdC, ce qui a été le cas lors de précédentes réunions.

Cela dit, je reste attaché à Force et Confiance comme corps intermédiaire, pas comme micro parti politique local au service d'un élu, quelles que soient mon positionnement politique et mon soutien par ailleurs.

Les thèmes des prochaines réunions ont été évoqués. Il ne sont pas figés ni restrictifs. Dans cet esprit, au cours des échanges qui ont suivi, j'ai eu un long entretien avec Gérard Schumacher, astrophysicien en retraite, et Bernard Millereux Café Philo (tous deux habitants de Tourrettes), au sujet de [l'urgence climatique](#) qui fait débat de société. Je rappelle par ce lien, la conférence que Gérard a faite au Café Philo en août 2018 [Lien](#). Cela fait écho aux récents cris d'alarme (en dépit des sceptiques) de la NASA et de scientifiques "[30 ans de vie pour notre civilisation](#)", à la [grande marche pour le climat](#) ainsi qu'au manifeste Génération écologie de [Delphine Batho](#)..... sans oublier [ADRASTIA](#), la [chronique de l'anthropcène](#), le

[SHIFT project](#) et [Jean-Marc Jancovici](#). Je souhaite qu'une réunion de l'année 2019 soit consacrée à ce thème, avec comme intervenant Gérard Schumacher.

Plus:

1. [Tous les liens google sur Force et Confiance](#)
2. [Et sur le blog](#)
3. [Suive mon fil rss sur le changement climatique.](#)